

## **Auszug aus der Niederschrift zur Sitzung des Jugendhilfeausschusses vom 01.02.2023**

---

### **Öffentlicher Teil**

#### **TOP .. Anliegen des Gesamtstädtischen Jugendrates**

Frau Baran berichtet über die Aktivitäten des Gesamtstädtischen Jugendrates.

Sie weist darauf hin, dass sich der Jugendrat um die Aufstellung von Hygieneartikelspendern an verschiedenen Standorten gekümmert habe. Man habe den Wunsch, dabei mehr einzbezogen zu werden. Eine Schule habe die Installation eines Spenders abgelehnt. Das habe man nicht nachvollziehen können.

Frau Soddemann dankt Frau Baran für den Vortrag und die Hinweise zu den Hygieneartikeln. Das Thema werde bei der Beratung der Vorlage gleich noch aufgegriffen. Sie könne in dem Zusammenhang zusichern, dass man in der Umsetzung auf die Unterstützung durch die Schüler und Schülerinnen angewiesen sei. Sie verstehe das als Angebot, das man dankend annehme.

Herr Reinke schließt sich dem Dank an. Es sei positiv, dass der Gesamtstädtische Jugendrat wieder aktiv sei und er freue sich auf die weitere Zusammenarbeit.